



# 森の風



令和5年度  
めざす学校像

「笑顔・学び・未来を創造する、活力あふれる森の里小学校」  
～楽しい学び、楽しい活動、楽しい仲間をつくる学校づくり～



## 夏休み

今日で1学期71日間が終了いたします。令和5年度248名の児童でスタートした1学期。新型コロナウイルス感染症が2類から5類となりコロナ対応も変化しながら、教育活動の充実を図って参りました。ウィルス感染が全くなかったという状況ではありません。まだまだ感染対策は必要です。しかし、マスクの強制着用がなくなった子ども達。当初はマスクを外すことに抵抗があった子も、最近の暑さから、マスクをとって活動する姿も増えてきました。そんな子ども達が表情豊かに学習したり活動したりする姿を観ると、久々に感じる嬉しさに心踊る思いがします。

さて、明日7月22日（土）から8月17日（木）まで、27日間の夏休みが始まります。この夏は暑くなる予想がされています。どんな天候で過ごす夏となるでしょう。暑さ対策や感染対策に配慮しながら、各学年の一度しかない夏休みが充実したものとなるよう、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

### 夏休み中の学校及び対応は…

- ・休日、祝日、学校閉庁日（8/14,15,16）以外の平日、8:05～16:35 は業務を行っています。
- ・お子さんが大きな怪我をされたり、入院したり、事故にあったりしましたら、学校へ連絡を下さい。（学校：36-5437）
- ・長期休業中、新型コロナウイルスに感染した場合の連絡は、必要ありません。

### 森里っ子の様子Ⅲ

選挙出前授業（6年）



体力向上出前授業（3, 5年）





上下水道出前授業（4年）



ピンクアイテムデー



四年生 郷土体験学習



森の子ふれあい学習

## 😊 中学生と体力測定 😊

コロナ前は、地域の方に測定のお手伝いをいただいていたこともある体力テスト。今年は、小中の交流充実を考え、中学生2、3年生が反復横跳びやシャトルランなどの測定をお手伝いしてくれました。「頑張れ！」「もうちょっと」等、中学生の優しい励ましに、普段以上に良い顔で頑張る姿を見せる子ども達でした。



小1と中2



小4と中3



小2と中2



## 市P連緑園中グループ交流

開西小学校、緑園中学校そして本校の中学校校区PTA役員が集まり、市P連会長の参加もいただき交流会を行いました。それぞれのPTA活動について、小グループで交流し親睦を深めました。お子さんが小中学校に通う役員さんも多く、それぞれのPTAが抱えている「今後のPTA活動」を下向きで行うのではなく、よりよく改善する力をもらう一時でした。役員の方、ありがとうございました。

森の里小学校 コミュニティ・スクール（学校運営協議会）の会議について、1学期中に開催できず、保護者や地域の皆様にご心配をかけております。大変申し訳ありません。2学期早々に開催し、内容をお知らせしたいと思いますので、ご了承ください。よろしくお願いいたします。